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Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: percentuale raccolta differenziata isole ecologiche.

Premesso che:
• la raccolta differenziata si attua in due modi principali: con i cassonetti e con le ex isole 

ecologiche;
considerato che:

• il vero risultato della raccolta differenziata si ha dalla percentuale inviata al riciclo;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:
• quale è la percentuale di raccolta differenziata che proviene dalle isole ecologiche e quale è 

la percentuale di raccolta differenziata che proviene dalla raccolta a cassonetto;
• quale è la percentuale di sovvallo da smaltire  e quale è la percentuale di riciclo che proviene 

dalle isole ecologiche;
• quale è la percentuale di sovvallo da smaltire e quale è la percentuale di riciclo che proviene 

dai cassonetti stradali.
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inviata via pec
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